

## Tag der offenen Tür am 3. April 2013 14-18 Uhr



Am 3. April 2003 wurde der Peißnitzhaus e.V. von 17 Bürgern der Stadt Halle gegründet. Zum 10jährigen Bestehen lädt der Verein zu einem Tag der offenen Tür in und am Peißnitzhaus ein. Um 14 Uhr findet eine kleine Pressekonferenz mit Rück- und Ausblick statt. Die Hallenser können sich bis 18 Uhr ein Bild vom Stand der Dinge im Haus machen. Stündlich gibt es Führungen durch das Haus und seine 120jährigen Geschichte. Im Wintercafé werden Fotos und Filme der letzten 10 Jahre gezeigt. Vereinsmitglieder erzählen ihre persönlichen Hausgeschichten.

### Gründungsaufruf!

Seit mehr als 10 Jahren steht das Restaurationsgebäude auf der Peißnitz leer und verfällt. Viele gehen jeden Tag vorbei, denken an die Zeit die sie als Kind dort verbracht haben und ärgern sich über den Zustand.

**Die Initiativgruppe Peißnitzhaus lädt alle Bürger dieser Stadt zur Gründung eines Fördervereins am 03.04.2003 um 20 Uhr in den Bauhof der Frankeschen Stiftung ein.**

Der Satzungsentwurf des Vereins liegt in der Freiwilligenagentur (Mittelstr. 14, Mo-Fr 10-18 Uhr), beim AHA e.V. (Reformhaus) und im New Chance e.V. (Schillerstr. 39, Mo-Fr 12-19 Uhr) zur Einsicht aus. Er kann auch auf der unten angegebenen Homepage eingesehen werden.

Seit einiger Zeit arbeitet eine Gruppe junger Menschen an Ideen zur Wiederbelebung des Kulturhauses auf der Peißnitz. Ziel ist es, einen Ort der generationsübergreifenden Begegnung und des Voneinanderlernens zu schaffen. Angepasst an die Historie des Gebäudes, die zentrale Lage in einem Landschaftsschutzgebiet sowie an die Räumlichkeiten soll ein breites Spektrum unterschiedlichster innovativer Angebote aus den Bereichen Umweltbildung, Kultur, erlebte Geschichte und bürgerschaftliches Engagement entstehen.



Initiativgruppe Peißnitzhaus  
c/o Ulrich Möbius  
Carl von Ossietzky Str. 1  
06114 Halle  
peissnitz@gmx.de  
www.christian-goldberg.de/peissnitz/  
0177-23 43 869

### Zeit zum feiern?

Fast hätten wir es vergessen. Während wir unseren Jahresplan 2013 erstellten, meinte plötzlich jemand: "2013? Dann werden wir ja 10 Jahre alt!" So Alt schon? Als wir mit einem Aushang zur Vereinsgründung am 3. April 2003 aufriefen, hatte ein paar Menschen schon zwei Jahre lang Ideen gewälzt und Gespräche geführt. Bei einer Führung durch das verwunschene Schloßchen im August 2002, war der große Sanierungsbedarf schnell ersichtlich (siehe Foto).

Jetzt sollten mehr Mitstreiter gefunden, und ein Verein gegründet werden. Das Ziel war klar und der Zeitplan in einem ersten Infoprospekt aus dem Jahre 2002 (siehe unten), eng gestrickt. 2005 sollte die Sanierung beginnen. Gut das man vorher nicht weiß, wie viele Umwege so ein Projekt gehen wird. Aber alle führten sie doch irgendwie zum Ziel. Und so können wir 2013 stolz verkünden: Die Haussanierung beginnt. Wann das Haus fertig ist? Wir werden uns hüten hier eine Jahreszahl zu nennen. Denn eins ist klar: wir sind auf einem guten Weg. Und je länger wir brauchen, desto mehr Menschen werden wir mitnehmen!

#### **Das Prospekt von 2002:**

```
[issuu layout=http%3A%2F%2Fskin.issuu.com%2Fv%2Fcolor%2Flayout.xml
backgroundcolor=FFFFFF showflipbtn=true
documentid=130322013622-816677be9f5e457bae4684fd1ecdb332
docname=prospekt_initiative_2002 username=peissnitzhaus
loadinginfotext=Prospekt%20Pei%C3%9Fnitzhaus%202002 showhtmllink=true tag=peissnitz
width=600 height=150 unit=px]
```